

## ORACIÓN ECUMÉNICA 12 DE JUNIO DE 2025. CAMINANDO EN COMUNIDAD

Jesús viendo la fe que tenían...., .(Mc. 2,5).

Unos días después, Jesús volvió a Cafarnaúm y se difundió la noticia de que estaba en la casa. Se reunió tanta gente, que no había más lugar ni siguiera delante de la puerta, y él les anunciaba la Palabra.

Le trajeron entonces a un paralítico, llevándolo entre cuatro hombres.

Y como no podían acercarlo a él, a causa de la multitud, levantaron el techo sobre el lugar donde Jesús estaba, y haciendo un agujero descolgaron la camilla con el paralítico. Al ver Jesús la fe de ellos, Jesús dijo al paralítico: «Hijo, tus pecados te son perdonados».

Unos escribas que estaban sentados allí pensaban en su interior:

«¿Qué está diciendo este hombre? ¡Está blasfemando! ¿Quién puede perdonar los pecados, sino sólo Dios?

Jesús, advirtiendo en seguida que pensaban así, les dijo: «¿Qué están pensando? ¿Qué es más fácil, decir al paralítico: "Tus pecados te son perdonados", o "Levántate, toma tu camilla y camina"?

Para que ustedes sepan que el Hijo de hombre tiene sobre la tierra el poder de perdonar los pecados –dijo al paralítico– yo te lo mando, levántate, toma tu camilla y vete a tu casa».

El se levantó en seguida, tomó su camilla y salió a la vista de todos. La gente quedó asombrada y glorificaba a Dios, diciendo: «Nunca hemos visto nada igual».

En el Evangelio de Marcos se narra la curación del paralítico; un dato importante es la reacción de Jesús ante el esfuerzo de quienes, venciendo barreras humanas, psicológicas, y religiosas, hacen todo lo humanamente posible para que se obre el milagro. El esfuerzo es de un pequeño grupo, de los más cercanos, de aquellos que han

# ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



lidiado con la limitación, de aquellos que se han convertido en el soporte del otro, de aquellos que contra toda esperanza no han perdido la fe.

Es un ejemplo de cómo la comunidad vive la fe, se preocupa por la necesidad del otro y va en busca de Jesús entienden que el compromiso es de todos; nuestras comunidades, están llamadas a mirar su realidad, sus necesidades, sus limitaciones, para ponerse en camino al, “encuentro con Dios en Cristo que suscite en ellos el amor y abra su espíritu al otro, de modo que, para ellos, el amor al prójimo ya no sea un mandamiento por así decir impuesto desde fuera, sino una consecuencia que se desprende de su fe, la cual actúa por la caridad” (Deus Caritas Est 31a).

Es necesario, vencer los obstáculos y barreras que impiden llegar al encuentro con Jesús. Una comunidad que vive su fe y ayuda a que sus miembros vivan su fe, está llamada a alejar todo aquello que impida el encuentro con el maestro, a derribar los prejuicios humanos y abrir el boquete para que salga el pecado y permita descolgarse al encuentro transformador.

“Viendo Jesús la fe de ellos”..., ése es el resultado cuando cada uno de los pequeños grupos de familias, instituciones, congregaciones religiosas, obispo, sacerdotes y laicos que habitan la Diócesis, hacen el esfuerzo por vivir en lo común de cada día y respaldados con sus obras, con sus palabras, gestos y acciones la fe que se comparte y se vive en medio de una comunidad.

## La comunidad y el sentido de pertenencia

Experimentar un sentido de pertenencia es vital para nuestro bienestar psicológico. Ser parte de una comunidad saludable puede ayudarnos a sentirnos conectados con los demás, así como a sentir que somos parte de algo más grande que nosotros mismos. Esto es especialmente importante para las personas que han experimentado un trauma o una pérdida, o que se sienten aisladas, marginadas, acosadas o solas. Para estas personas, y para todos nosotros, una comunidad puede proporcionar ese necesario sentido de pertenencia.

Ser parte de una comunidad saludable también puede brindarnos apoyo. Cuando estamos pasando por un momento difícil, puede ser de gran ayuda tener personas a las

# ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



que podamos recurrir. Los miembros de la comunidad pueden ofrecernos apoyo emocional, ayuda práctica y consejos. También pueden ayudarnos a sentir que no estamos solos en nuestras luchas.

Una comunidad también puede ayudarnos a desarrollar un sentido de identidad. Cuando somos parte de una comunidad, aprendemos sobre valores y creencias compartidas. También aprendemos sobre nuestra historia y cultura. Esto puede ayudarnos a sentir que tenemos un lugar en el mundo y que somos parte de algo importante

## **ECOS, PETICIONES, ACCIONES DE GRACIAS.**

### **PADRE NUESTRO**

### **ORACIÓN COMUNITARIA**

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

### **BENDICIÓN**

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén